



Martes 4 de abril de 2017



"La vida consiste en la repetición constante del placer"

Schopenhauer.

TIPO DE CAMBIO  
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

18.73

Euro

19.95

[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

## En febrero, remesas caen por primera vez en casi un año

Los hogares mexicanos que captan remesas registraron en febrero un ingreso por 2,051 millones de dólares, esto es 1.4% menos respecto del mismo mes del año pasado, informó el Banco de México. Éste es el primer retroceso en el flujo de envíos, observado en 11 meses. No obstante, al hacer el cambio de estos giros a pesos mexicanos, las familias receptoras percibieron un aumento de 6.3% anual en su ingreso, resultado de la depreciación cambiaria, enfatizó Alberto Ramos, economista para América Latina en Goldman Sachs (GS). De acuerdo con él, y con analistas del Grupo Financiero Banorte, el retroceso anual se explica por la elevada base de comparación y se percibe como mayor por los registros históricos que se observaron entre noviembre y enero.

El Financiero

## Repunta la confianza empresarial en marzo

La percepción de los empresarios sobre la situación económica del país y de sus compañías mejoró notablemente durante marzo, al mismo tiempo que indicadores clave de la actividad productiva han resultado mejor de lo previsto y la incertidumbre en torno a Estados Unidos se ha moderado. Esto se reflejó en repuntes en los Indicadores de Confianza Empresarial (ICE) durante el tercer mes, en comparación con los niveles reportados en febrero. Los empresarios de la construcción observaron un repunte mensual en la confianza de 2.9 puntos, según cifras desestacionalizadas del Inegi. Desde la óptica de la manufactura la confianza mejoró con 2.7 puntos, luego de diez meses en contracción. En el sector comercial el ICE ganó 2.2 puntos mes con mes.

REFORMA  
COLOMBIA DEL MÉXICO

## Baja dólar y sigue gasolina costosa

Las alzas y bajas del dólar y la referencia internacional no se reflejan por completo en el precio de la gasolina que usted ve en la bomba al cargar combustible, coincidieron expertos. Dado que la fórmula implementada por la Secretaría de Hacienda está diseñada para evitar cambios bruscos y que estos sean de apenas unos centavos, según sea el caso hacia arriba o hacia abajo, explicó Guillermo Aboumrad, director de estrategias de mercado de Casa de Bolsa Finamex. "A lo mejor el objetivo de las autoridades ha sido minimizar las variaciones del precio de la gasolina al público y han utilizado una combinación de una fórmula de corrección de error, que hace muy pequeñas las variaciones y modificaciones al estímulo fiscal", apuntó.



Martes 4 de abril de 2017

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Actualización de los exámenes de certificación profesional 2017



Modelo de informe fiscal 2016



Seguimiento del Folio 7.- Solicitud de Información del SAT. Contadores Públicos Inscritos ante AGAFF. Socio Activo y Norma de Desarrollo Profesional Continuo 2016.



Instituto Mexicano de

## NOTAS FISCALES:

SHCP / Las finanzas públicas y la deuda pública a febrero de 2017



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 31 de marzo de 2017



El Gobierno de la República, por conducto de la SHCP, entrega al H. Congreso de la Unión el documento de Pre - Criterios 2017



## MILENIO

Grupo Milenio Noticias

### Venta de autos nuevos crece 17.2% en marzo

Durante marzo pasado, las ventas de la industria automotriz en México recuperaron terreno y volvieron al crecimiento de doble dígito con 17.2 por ciento, respecto al mismo mes del año anterior. De esta manera, la venta de vehículos nuevos alcanzó las 137 mil 12 unidades comercializadas en el tercer mes del año, reportaron las asociaciones Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) y Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). La marca Nissan destacó como el mayor comercializador, al darle salida a 37 mil 263 de sus unidades, seguido por General Motors con 24 mil 27 y Volkswagen con 20 mil 532, de la cual se distribuye en sus submarcas Audi, Porsche, Seat y Volkswagen.

## EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

### La razón por la que el gasolinazo y la inflación podrían causar una contracción en la economía

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) advirtió sobre una posible contracción de la economía mexicana en el primer trimestre del año, de 0.1 o 0.2 por ciento, como consecuencia de una previsible caída del consumo de los hogares y del rezago en la inversión. Jonathan Heath, vicepresidente del Indicador IMEF, explicó que la probable caída del consumo de los hogares será propiciada por el gasolinazo y el repunte de la inflación, los cuales generaron un deterioro de la confianza de las familias sobre la situación presente y futura de la economía mexicana.

## La Razón

razon.com.mx

### IMEF anticipa nulo crecimiento económico en primer trimestre

En el primer trimestre de este 2017 la economía mexicana registraría una tasa negativa, de entre -0.1 y -0.2 por ciento, debido al complicado panorama que se ha observado al inicio del año, anticipó el vicepresidente del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), Jonathan Heath. En conferencia de prensa, Heath explicó que una posible desaceleración en el consumo de los mexicanos, en la inversión privada, así como en las exportaciones, serán los factores principales que estarían afectando el desempeño económico en el arranque de este año. De acuerdo con el especialista, si bien aún no se tienen los datos a marzo de las ventas minoristas, se ha observado un desplome en la confianza del consumidor en los primeros dos meses del año, en niveles por debajo de los que se reportaron durante la crisis de 2009.



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Martes 4 de abril de 2017



## INDICADORES:

### Tasa de interés objetivo

(02/04/17)	6.50
TIIE 28 (03/04/17)	6.8412
TIIE 91 (03/04/17)	6.9200
TIIE 182 (29/03/16)	7.0274
CETES 28 (28/03/17)	6.43

Reservas internacionales (mdd)	
(24/03/2017)	175,014.8

### Inflación anual

(Feb. 2016-Feb 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.86
Inflación subyacente *	4.26

### Inflación mensual

(Feb. 2017, %)	
Inflación *	0.58
Inflación subyacente *	0.76
UDIS (04/04/17)	5.728145



\* WWW.BANXICO.ORG.MX

## CNNEXPANSION

### México da un paso para alejar su economía de Trump y EU

México está a punto de dar un giro para apartar su economía de Estados Unidos y del presidente Donald Trump. El gobierno federal empezó este lunes las conversaciones con sus contrapartes de la Unión Europea (UE) para actualizar su propio Tratado de Libre Comercio que fue inicialmente firmado en el 2000. Este lunes, el gobierno mexicano confirmó en un comunicado que este lunes inició en Bruselas, Bélgica, la tercera ronda de negociaciones para la modernización del acuerdo comercial. Expuso que durante la ronda continuarán los trabajos en materia de acceso a mercados de bienes y servicios, reglas de origen, facilitación del comercio, inversión, competencia y mejora regulatoria.



### Beneficios de alertas sobre deuda de entidades serán en mediano plazo: Moody's

Los beneficios del reglamento de sistema de alertas para determinar el nivel de endeudamiento de los estados, municipios y entidades públicas en México se observarán en el mediano plazo, consideró Moody's Investors Service. La calificadora internacional refirió que el 31 de marzo pasado, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) publicó el reglamento del sistema de alertas correspondiente a la Ley de Disciplina Financiera de la Entidades Federativas y los Municipios. Este sistema determinará los techos de endeudamiento para estados, municipios y entidades públicas, según la clasificación en la que se encuentren, es decir, sostenible, en observación o elevado, explicó.



### Nuevo acuerdo comercial con UE es 'primordial': Juan Carlos Baker

Un nuevo Tratado de Libre Comercio (TLC) con la Unión Europea (UE) es primordial para México y ambas partes pretenden sellar un acuerdo este año, declaró Juan Carlos Baker, subsecretario de Economía. México y el bloque de 28 naciones llevan a cabo una tercera ronda de negociaciones esta semana para mejorar un acuerdo que data de 2000 y que básicamente reduce los aranceles sobre los bienes industriales. "Es primordial. Ahora no hay otro tema, ninguna otra negociación en la agenda comercial de México es como ésta", declaró Baker. Las dos partes acordaron en 2015 renovar sus relaciones comerciales y celebraron dos rondas de conversaciones el año pasado.





Martes 4 de abril de 2017



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 4 de abril

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del martes 4 de abril. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: \* Las remesas al país cayeron en febrero un 1.4 por ciento interanual, el primer descenso luego de 10 alzas consecutivas, de acuerdo con cifras divulgadas por el banco central de México. CITIBANAMEX - El descenso no fue tan pronunciado como para opacar el alza de 6.3 por ciento que registraron esos envíos en enero.



## Amenazas y agresiones de grupos criminales obligan a menores a cruzar la frontera a EU

Cada año, más de 60 mil niños y adolescentes son detenidos por la Patrulla Fronteriza al intentar cruzar solos a Estados Unidos, según cifras de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP). La mayoría sale de Guatemala, El Salvador, México y Honduras. “Decidí salirme de mi país porque me dijeron que me iban a matar”, dice un menor migrante. Otro afirma que ha intentado cruzar varias veces, porque han intentado reclutarlo en organizaciones criminales. Los menores incluso tratan de cruzar por una de las zonas fronterizas más peligrosas: Tamaulipas.



## Frente frío 39 provocará vientos fuertes en norte del país

El nuevo frente frío 39 se extenderá este martes sobre la región fronteriza del norte de México, lo cual provocará vientos fuertes en Sonora, Chihuahua y Coahuila. En el reporte más reciente del organismo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) también se prevé que una circulación anticiclónica continuará favoreciendo ambiente caluroso y vientos del sur y sureste con rachas superiores a 50 kilómetros por hora en el sur del Golfo de México y la Península de Yucatán. En su registro por regiones, el SMN consideró que la Península de Baja California registrará cielo parcialmente nublado con ambiente caluroso. Además de viento del norte y noreste de 15 a 30 kilómetros por hora. En el Pacífico Norte predominará cielo parcialmente nublado con ambiente caluroso.